



# あすなるタイムズ

坂出市立坂出中学校 令和6年3月22日 No.12

坂中マスコット



坂ピヨ

今回の人事異動で、転退職される先生方からのメッセージです



坂出中学校で19年間お世話になりました。校長として勤めた4年間は、コロナ禍で心配の多い日々でしたが、その時できることを精一杯考えチャレンジする、皆さんの美しく、たくましい姿を誇りに思っています。そして、保護者の皆様、いつも温かく子どもたちを見守り、学校教育にご支援・ご協力くださりありがとうございました。皆様のこれからのご活躍とお幸せを心から願っています。ありがとうございました  
(眞下美香校長 ご退職)

坂出中学校で私の教師生活を終えることができ、大変うれしく思っています。最後に皆さんに伝えたいことは、言葉との出会いを大切にしてほしいということです。相手が何気なく言った言葉でも、自分の人生を支えてくれる言葉になることがあります。そういう言葉との出会いを大切に、自分の中で宝物となる言葉を増やしてください。坂出中学校の発展と、皆さんのさらなるご活躍を願っています。本当に今までありがとうございました。  
(矢野加都子先生 ご退職)

坂出中学校で過ごしたこの10年余りの間ずっと、素直で、元気で、新しいことをどんどん吸収しようとする皆さんの姿に、私も元気をもらっていた気がします。今でも去りがたい思いでいっぱいですが、今年度は、全校生そろってのあすなる祭や卒業式で、皆さんの素晴らしい歌声を聞くことができ、最後に素敵な思い出をいただきました。大変お世話になり、ほんとうにありがとうございました。  
(石井美帆先生 坂出市立白峰中学校へ)



坂出中学校は、自然豊かな環境にあり、楽しく勤務させていただきました。みなさんの益々のご活躍をお祈りしています。ありがとうございました。  
(平松周二先生 坂出市立白峰中学校へ)



3月12日(火)に卒業生を見送ったばかりですが、この度、同じ3年間で坂出中学校を卒業することになりました。3年前の鎌田池のほとりの桜は、とても美しく、春の到来と新しい環境でのスタートを祝ってくれているようでした。今年はその桜が咲く前に、坂出中学校を去ることになります。桜の花が満開になる頃には、それぞれ新しい学年、環境でスタートラインに立っていることでしょう。お互いに良いスタートを切り、新しい学年、環境に早く慣れましょう！みなさんの活躍を祈っています！！  
(黒田忠幸先生 綾川町立綾川中学校へ)

坂出中学校では3年間お世話になりました。月並みな言葉ですが、この3年間は本当にあっという間でした。コロナ禍で制限が多い中のスタートでしたが、下を向かず、たくましく育つ生徒たちの姿が私の励みでした。また、保護者の皆様や地域の方々の支援や温かい見守りが私の支えでした。あっという間ではありましたが、幸せな3年間でした。本当にありがとうございました。皆様のますますのご健康とご多幸をお祈りいたします。  
(小亀新太郎先生 善通寺市立東中学校へ)



教員人生の中でトータル19年、坂中でお世話になりました。だから、かつての教え子が保護者となって再会することも珍しくありませんでした。また、生徒会担当時代に誕生した「Σ」が、今も初夏のグラウンドに響き渡る、そんな感動も味わいました。さらにサッカー部では、選手たちの姿に昔の自分を重ね合わせ、嬉しさも悔しさも共有しました。振り返れば坂中でのこの19年が、私を育ててくれました。ありがとうございました。(大林弘明先生 ご退職)

3年間お世話になりました。その間、皆さんから元気をいただき、また先生方のご支援やお気遣いのおかげで無事に勤めることができました。運動会やあすなろ祭などでの皆さんのパワーや絆に大きな感動を覚えるとともに、3年生の進路を決める受験や厳粛な卒業式にかかわれたことはこの上ない幸せでした。放課後の部活動も友と共に切磋琢磨する姿はさすがに感じました。PTAの皆様にもお世話になり、ありがとうございました。(木下典和先生 ご退職)

お世話になりました。毎日、皆さんのあいさつの声や笑顔にたくさんのパワーをもらっていました。どうか心身ともに元気で過ごしてください。ありがとうございました。(磯野明子 先生 ご退職)



坂出中学校のみなさん、1年間という短い期間ではありましたがお世話になりました。皆さんと過ごした時間はとても濃密で充実した時間でした。様々な行事や学校の取り組みなどを通して皆さんの真面目さ、そしてエネルギーを感じ、私自身が元気をもらえたことがとても印象に残っています。私は来年度違う場所から坂出中学校を見守ることとなりますが、皆さんの頑張りが噂となって私の所まで届くことを期待しております。改めて、本当に1年間ありがとうございました。(東上豪 先生 ご退職)



坂出中学校で7年間お世話になりました。生徒の皆さんと直接かかわることは無言清掃の時ぐらいでしたが、私にとってその時間はとても楽しい時間でした。皆さんのさわやかなあいさつや歌声が大好きです。これからも一人一人が素敵な坂中生として活躍してください。(荒井真智子 事務主任 ご退職)

短い間でしたがお世話になりました。体育館から聞こえる元気な声にパワーをもらい、黙々と掃除をする姿に感心させられた一年でした。これからも皆さんのご健康とご多幸をお祈りしています。ありがとうございました。

(塚田和子 事務主事 ご退職)

お世話になりました。またどこかでみなさんに会えることを楽しみにしています。

(田口誠子 支援員 ご退職)



保護者のみなさま、地域のみなさま、お世話になりました。  
これからも、坂中生の成長を願い  
坂出中学校のさらなるご発展をお祈りしています。  
ありがとうございました。

